



La Oficina de Atención á Víctima del juzgado ferrolano suma una nueva trabajadora social

REDACCIÓN FERROL

La Oficina de Atención á Víctima del juzgado de Ferrol se acaba de reforzar con la incorporación de una trabajadora social que se sumará a la profesional de psicología que ya estaba trabajando en la localidad.

El objetivo es el de avanzar en una "asistencia integral, coordinada e especializada ás vítimas como consecuencia do delito, consolidando o modelo de atención actual", explican desde la delegación territorial de la Xunta en A Coruña.

El trabajo de estas oficinas se centra en la intervención psicológica para prestar una atención individualizada que prevenga y evite las consecuencias de la victimización secundaria. También se tienen en cuenta la aplicación de medidas de protección que minimicen los trastornos psicológicos y que ayuden a la protección de la víctima durante el proceso.

Esta oficina tiene un especial interés en el ámbito de la violencia de género y la nueva incorporación llega justo en la víspera de la conmemoración del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, el 25 de noviembre.

Cortes de tráfico

La celebración de la II Carreira Contra a Violencia de Xénero en Ferrol obligará a realizar cambios en la circulación al tráfico rodado. La calle de la Iglesia estará cortada entre las once de la mañana y la una de la tarde, horario previsto para la prueba.

El Concello informa además de que el dispositivo especial incluye limitaciones en la circulación de la calle Rochel, que estará abierta desde Espoaleto, pero señalizada con conos.

LA AXF SE INCORPORA A LA CAMPAÑA "EN NEGRO CONTRA AS VIOLENCIAS"

La Asociación de Persoas Xordas de Ferrolterra se adhiere a la campaña En Negro Contra as Violencias, en la que se implican municipios, empresas, colegios y entidades sociales de toda Galicia. Entre los 126 colectivos que lo apoyan figuran también la asociación ASCM, la Agrupación Instructiva de Caamouco, la Asociación Veciñal de Limodre, el Club de Montaña Ferrol, la Fundación Secretariado Gitano de Ferrol, el IES Leixa, Marea de Cabanas o el Movemento Veciñal de Neda, entre otros. También está apoyada la campaña por quince municipios de Ferrolterra: Ares, As Pontes, Cabanas, Cariño, Cedeira, Cerdido, Mañón, Moeche, Monfero, Mugardos, Narón, Neda, Ortigueira, Pontedeume y San Sadurniño. El Concello de Ferrol, que fue uno de los impulsores de la extensión de esta campaña a toda Galicia, se ha dado de baja y presenta su propio logotipo y cartelería, que ayer lucieron los jugadores del Parrulo y del Burela antes de empezar el partido de fútbol sala en A Malata.

Otras incidencias motivadas por la carrera incluyen el cierre de terrazas en todo el itinerario, la retirada de coches estacionados en A Magdalena, entre Rubacalva y Tierra, y la imposibilidad de tránsito de buses urbanos por el centro. También se retirarán los taxis de la calle Rochel. ●



El capitán del Parrulo lee un manifiesto contra la violencia de género | J. MEIS